

 Fecha:
 09/10/2024
 Audiencia:
 12.000
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$530.876
 Tirada:
 3.600
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.370.325
 Difusión:
 3.600

Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación: 38,74%



Pág: 5

Inauguraron segunda Sala de contención emocional en Escuela José Elías Bolívar de Angol

Atenderá a los niños del nivel parvulario.

Neimar Claret Andrade

Foto: Juan Osorio Lovys

Recientemente la Escuela José Elías Bolívar E-25 de Angol inauguró una Sala de contención emocional que atenderá a los niños del nivel parvulario de esa institución.

El director interino del plantel educativo, Luis Cea Roa, manifestó que "la verdad es que estamos muy contentos porque nosotros fuimos la primera escuela, que tuvo una sala de contención y en este momento estamos inaugurando nuestra sala de contención del nivel parvulario".

Desde su punto de vista esto es "un avance importante para nuestra escuela, para nuestros alumnos, alumnas y apoderados; también llamamos a la comunidad a que venga, se acerque a nuestra escuela, que conozca nuestro colegio, porque tenemos un proyecto educativo muy interesante".

Por su parte, la encargada de Convivencia Escolar de la Escuela José Elías Bolívar, Karen Suazo Morales, indicó que esta es la segunda sala de contención en el establecimiento educativo.

"Consideramos —detalló— que era necesario a través de una problemática donde los niños y



niñas de la pre básica tenían que pasar por hartos lugares del colegio para llegar a la Sala de contención y consideramos con el equipo de Convivencia Escolar y al equipo directivo que este espacio que tenemos hoy acá era súper necesario para poder hacer la contención emocional en situaciones de

desbordes emocionales de nuestros niños y niñas del nivel parvulario".

Asimismo indicó que "hemos estado en bastantes capacitaciones enmarcadas y apoyadas por el Departamento de Educación Municipal a través también de la Universidad Católica con el proyecto A convivir se aprende y gra-

cias a este proyecto pudimos determinar que era muy necesario en nuestro establecimiento, gestionamos con el equipo directivo, buscamos un espacio dentro del establecimiento educacional, principalmente acá en el nivel parvulario para que se pudiera ejecutar este proyecto".